

EXPRESO

Fecha : 1 1 MAR. 1995

Página : A 13

EN AYACUCHO

Roban efigie y lienzo de templo

AYACUCHO.- Participaron de la liturgia como fervientes devotos, pero en sus plegarias rogaban para no ser descubiertos. Detrás de esa fachada de laico comprometido se escondía la más burda trastada. Los sacrílegos esperaron que los fieles se retiren para perpetrar su fechoría. Robaron un lienzo y una estatua de incalculable valor histórico.

El hecho ocurrió en los últimos días en la iglesia de Santo Domingo, ubicada a cien metros de la plaza de Armas de Huamanga. Los facinerosos, cuya identificación y número aún no se establece, se llevaron un lienzo de dos metros de alto de la Sagrada Familia y la estatua de la Virgen del Carmen, de un metro de estatura.

Al día siguiente, el latrocinio fue descubierto por el cura de la parroquia, Salvador Caveró, quien denunció el hecho a las autoridades policiales.

Se informó que los malhechores permanecieron en el interior del templo por varias horas, hasta lograr su objetivo.

La población, indignada por lo sucedido, solicitó a las autoridades locales mayor vigilancia en las iglesias de la ciudad, que guardan reliquias de gran valor.

La policía, se informó finalmente, inició redadas para recuperar los objetos robados.